新聞•写真部

みえ高文祭に実行委員として参加して

2年 林田 智輝(名張市立北中学校)

私は新聞・写真部の部長として和歌山であった全国高文祭や米原であった近畿高文祭にも参加しました。県内では去年度のみえ高文祭終了後に大きなやりがいを感じ、また機会があればしたいと思っていたところ再度声をかけていただき、みえ高文祭準備委員会に2回目の参加をしました。また、昨年度の経験を生かしてより良いみえ高文祭にしたいと思い、再び副委員長に立候補しました。

コロナウイルス蔓延により開催が危ぶまれたり、委員会の回数が減ったりするなど様々なトラブルもありましたが、それでも準備委員会がスムーズに活動できるよう補佐を行うことを大切にし、他校の生徒や先生の助けをもらい無事開催前に全ての準備を終わらせることができました。特にウェルカムボードは例年より1回少ない委員会の中でも完成させることができ、大きな団結力が生まれました。

高文祭前日、当日でもできるだけ多くのことができるよう積極的に動くことを心掛け、また多くの人と交流することもできました。交流が難しいコロナ渦の中貴重な体験となり、何事もなく無事開催されたことに感謝の気持ちでいっぱいでした。

2年目のみえ高文祭を終えて、様々な作業や交流から1年目とは違った視点や考え方を得ることができ、よりこういった行事の運営の面白さ、楽しさを実感することができました。この経験を津高校での新聞・写真部での活動に活かしていきたいと考えています。





全国高総文祭 和歌山大会

近畿高総文祭 滋賀大会



